

MACH WAS!

Der Handwerkswettbewerb
für Schulteams.



Hallo Schülerinnen und Schüler,

wir haben uns beim Handwerkswettbewerb für Schulteams "MACH WAS" der Firma Würth und des Handwerks mit einem neuen Projekt für unsere Schule beworben.

Wir wollen eine **Außen- Bowlingbahn** auf unserem Schulgelände bauen.

Dafür suchen wir nun Mitstreiterinnen und Mitstreiter die immer Donnerstags von 13:30 bis 15:00 Uhr in einer befristeten AG mit bauen wollen. Der Start ist nach den Herbstferien Anfang November geplant.

Teilnehmen können alle Schülerinnen und Schüler ab Klassenstufe 7.

Ab sofort liegt im Sekretariat eine Liste aus, in die sich interessierte Schülerinnen und Schüler eintragen können.

Projektleiter wird Herr Rose.
Bei Ihm könnt Ihr auch noch Eure Fragen zum geplanten Projekt los werden.

Und so soll die Bowlingbahn einmal aussehen, wenn sie fertig ist.

